

BOLETÍN DE PRENSA No.104 ->>

- Se presentaron 27 proyectos provenientes de los estados de Aguascalientes, Zacatecas, Durango, Querétaro y San Luis Potosí.
- Participaron más de 130 alumnos con proyectos emprendedores de diversos giros productivos.

Las Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de la 11ª Muestra Regional Emprendedora, Zona III, de la Asociación Nacional de Escuelas y Facultades de Contaduría y Administración, ANFECA, que congregó a 27 proyectos con propuestas en las áreas de innovación tecnológica, agroindustrias y servicios entre otros.

En su mensaje, el rector Francisco Javier Avelar González, destacó que debido a los retos económicos que presenta el panorama nacional y las relaciones comerciales con Estados Unidos, es necesario impulsar la creatividad y capacidad de los mexicanos para el desarrollo de bienes, servicios y tecnología que beneficien a la economía del país.

Por ello, celebró el surgimiento de empresas y proyectos emprendedores por parte de los universitarios, pues aseguró que los jóvenes formados en diversas Instituciones de Educación Superior del país, cuentan con las habilidades y conocimientos para transformar áreas de oportunidad en unidades económicas que fortalezcan el mercado interno.

Por otro lado, Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, destacó que la sinergia entre la UAA y ANFECA ha rendido frutos, pues en esta ocasión los proyectos promovieron agricultura orgánica, producción ganadera de ovinos, implementación de tecnología solar en artículos escolares, diseños textiles, servicios turísticos y varios productos alimenticios procesados, proyectos desarrollados por más de 130 estudiantes. Igualmente destacó que de los 27 proyectos participantes, ocho pertenecen a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En su momento José Lino González Hernández, secretario general de ANFECA, expuso que en esta ocasión los proyectos ganadores dentro cada categoría en la 11ª Muestra Regional Emprendedora, zona III, que incluye a Aguascalientes, Zacatecas, Durango, Querétaro y San Luis Potosí, participarán en el Encuentro Nacional Universidad Empresa, cuya característica especial radica en la exhibición de productos, bienes y servicios que serán candidatos para que inversionistas pacten directamente con los creativos, y así fomentar el impulso empresarial que propicie el desarrollo regional y nacional.

Cabe mencionar que las instituciones participantes en esta 11ª Muestra Regional Emprendedora, Zona III de la ANFECA fueron: Universidad Autónoma de Zacatecas, Instituto Tecnológico de Querétaro, Universidad Autónoma de San Luis Potosí, Universidad Juárez del Estado de Durango, Universidad Politécnica de Zacatecas, Universidad Tecnológica del Norte de Aguascalientes, entre otras.

Se realizó en la UAA 11a. Muestra Regional Emprendedora de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración

